

Close-up!

古着deワクチンのプロジェクトをベースに、まごころプロジェクト、そして「三方義し」の思いで、地元密着ドリームプロジェクトを始動！

日東交通
高速バス時刻表付

かずさ地域のアンテナマガジン。地元がもっと好きになる！

Tokoton KaZuSa 834
2023 SUMMER Vol.26

休日かずさんぼ
木更津の海で あそぶ！まなぶ！シゴトする!
きざらつ CAMP ORGANIC FIELD in みたて

10周年記念

心ふるわせる贅沢夏時間！

学校特集 5th
かずさ周辺の学校紹介 2023

Close-up! 「三方義し」の思いで、新しい時代に必要な資質や能力を学ぶ
地域密着ドームプロジェクトを始動!
～日本リユースシステム株式会社～

TO.KO.TO.木更津
街角トーク「あの人owi会いたい」
創刊10周年記念 加藤登紀子スペシャル対談

TAKE FREE 無料

カズサ応援企業 × カズサFM83.4 × 日東交通

「すてさせない屋」として、衣類のサステイナブルな活用に取り組み、開発途上国の支援にもつなげている日本リユースシステム株式会社。新たに始まった地元の学生を応援するプロジェクトなどについて、海外輸出事業担当 竹内卓氏にお聞きしました。

古着deワクチンの取り組みはすでに10年を超えていますが、改めて日本リユースシステムはどんな会社なのでしょうか。

創立は平成17年で、古着deワクチンのプロジェクトを開始してからはすでに10年以上となります。「三方義し」を理念に掲げ、関わるすべての方にプラスになるような取り組みを進めていきたいと考

えている企業です。

その本となるプロジェクトがすでに多くの方にご協力いただいている古着deワクチンです。多くのご家庭には、もう着ないけれども捨てられない服や服飾雑貨があると思います。「思い出があつて手放し難い」「処分したいけれどもゴミにすることに罪悪感がある」など、理由はさまざまだと思いますが、こうした服を引き取り役立てていろいろというのが、このプロジェクトです。

3300円（税込み）で、キットをご購入いただくのですが、この袋にご不要になった衣類やバッグ、靴などの服飾雑貨を入れて送っていただきます。およそ160サイズ相当の袋であります。Tシャツだけなら100枚以上になります。これを木更津市のセンターに集めて分類などをを行い輸出。カンボジアの直営センターで販売しています。同時に、1キットあたりポリ

オ（小児麻痺）ワクチン5人分が開発途上国へ寄付されるという仕組みになっています。2023年4月現在で、445万9700着の衣類が集められており、488万2784人分のワクチンの寄付をすることができました。言葉にすると「罪悪感を引き取り、良いことをした！」という気持ちを提供する商品と言えるかもしれません。

不要な服を処分することが、誰かの役に立つということですね。

まさにそれが「三方義し」の考え方で、現在は企業様向けの「まごころプロジェクト」というものもあります。

今の時代、企業の規模に関わらずSDGsの取り組みを行うことは当たり前になっていますが、担当者は皆「何から始めるべきなのか？」と悩んでいるのも事実。やりたい取り組みはあっても、一から立ち上げて軌道に乗せるのには、お金



雇用創出などにも大きな役割を果たしているカンボジア直営センター



プランは3つほどあるのですが、企業様のロゴ入りフレップやサポーター認定書、現地からの感謝状や御礼状の贈呈、贈呈式の開催などをセットにすることで、企業様は自分の会社の取り組みを見える形でPRに活用することができます。对外的にはもちろん、社内周知や意識向上などにも役立てるということです。誰もが知る大手企業様から学校・病院など利用件数は4000以上となっています。

こうした取り組みが好評であることの秘密はどこにありますか？

まず「何か世の中のためになることを行なう」という前向きな思いを持つている方がいらっしゃるということだと思います。こうした思いをたくさんの方にとってプラスになるよう組み上げたのが、これらのプロジェクトなんです。

ただいま、企画立案段階で、地元密着ドリームプロジェクトの運営を担当している「まごころプロジェクト」を立ち上げています。

更に新しいプロジェクトがあると聞いています。

グローバルな視点で取り組んできたことを、今度は地元密着で役立ててこようとしているのが、古着deワクチンです。こうした思いや実際の取り組みを理解いただけるということを、とても嬉しく思っています。

衣類のサステイナブルな活用というだけでなく、いろいろな側面から社会の役立てるのだが、古着deワクチンです。こうした思いや実際の取り組みを理解いただけるということを、とても嬉しいと思っています。

古着deワクチンのプロジェクトがあると聞いています。

古着deワクチンのプロジェクトがあると聞いています。

古着deワクチンのプロジェクトがあると聞いています。



清和大学陸上競技部駅伝チーム「箱根駅伝出場!!」と決める会を5月に開催
陸上競技部の皆さんにランニングシューズなどを贈呈しました（後列右から2番目が竹内卓さん）



清和大学陸上競技部駅伝チームの皆さん



木更津市役所や商工会議所に設置予定のボックスほかにも設置場所を募集中

